

COMUNICADO



Fecha: 8 de mayo de 2024

Estimados Tiradores y Tiradoras,

Con fecha 4 de mayo de 2024 Diego Franco, Director de la Academia Mexicana de Jueces, presentó su renuncia ante la Comisión Nacional FEMETI de Tiro Práctico.

A nombre de todos los integrantes de AMTP queremos agradecer a Diego por su trabajo y dedicación al frente de la Academia.

En coordinación con los jueces de campo se designará de manera provisional a un grupo de jueces el cual se hará cargo de la Academia hasta la asamblea anual de AMTP en la cual se designará a la nueva Directiva de la Academia. La asamblea anual de AMTP se va a realizar en el mes de agosto después de la Copa Perla Tapatía en Jalisco.

Nos pueden contactar al correo <u>tiro.practico.mx@gmail.com</u> para cualquier aclaración relacionada con el presente comunicado.

Mesa Directiva
Asociación Mexicana de Tiro Práctico